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【令和３年１０月度番組審議会 議事録】 

 

 

１．開催年月日  令和３年１０月２２日（金） １５時００分～１６時００分 

 

２．開催 場所    八尾市生涯学習センター（かがやき）３階  中研修室２ 

 

３．委員の出席 

番組審議委員総数           ７名 

出席委員数              ７名 

欠席委員数              ０名 

              取 締 役  藤山 純一 

              総務部長  比良 純高 

業務部長  鈴木 昌宏  

総  務  村田 季世子 

 八尾市広報・公民連携課   課長補佐   牧野 晃一 

             

 

４．議 題    案件 「ひゅーまんプラザ」（情報プラザやお内） 

             

５．番組概要  放 送 日：２０２１年９月７日（火）１２：００ ～ １２：４５ 

 

     番組について 

放送形態 

事前収録番組（月１回） 

 

業務部（編成）より  

         八尾市役所人権政策課が主体となり、毎月ゲストスピーカーをスタジオに招いて活動 

         をお聞きする番組。４５分（前後のＣＭ・テーマソング部分などを除いた中身実質 

 ４０分程度）を２つのコーナーに分け、別々の課（取り上げる内容を変える）が担当。 

 今回は、八尾市姉妹都市提携協会 会長に協会の活動内容について、また「全米青少 

 年美術コンテスト 2021」八尾地区選考会で最優秀賞・会長賞を受賞されたお二人にも 

 ご出演いただき、作品に込めた想いや制作にあたっての苦労や将来の夢などについて 

 伺っています。 

 

 

 

６．審議委員からの意見 

    委員：・全体としては聞きやすく問題は感じなかった。 

            ・話の流れ・構成もよかったし、充実した内容だったが、前半の協会の詳しい説明より、 

       美術コンテストの事など後半の話の方にもう少し重点を置いてもよかったと思う。 

      ・少し早口ではあったが、パーソナリティの話の進め方、話の引き出し方がスムーズで 

       素晴らしいと思った。 
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   委員：・最初はパーソナリティが少し早口かなと思ったが、それもゲストの方とのメリハリと 

       なっていてよかった。 

      ・滑舌がすごく良いのでとても聞きやすかった。 

      ・説得力のある聞き手に伝わる番組だったと思う。 

      ・パーソナリティの話の引き出し方がうまかった。 

      委員：・会長とパーソナリティの掛け合いは良かったが、パーソナリティが、最初に「会長」では 

              なく、「灘さん」と話しかけた事が気になった。「会長」などの肩書で呼ぶべきではないか。 

      ・受賞者が、どうしてこういう絵を描いたのか・・などの話もあれば良かったと思う。 

      ・特に問題のある番組ではなかった。 

    委員：・分かりやすく、ベルビュー市についてなど興味を引く話題から始まり、聞きやすかった。 

        学生の声がかわいらしく印象的だった。学生が入ることにより番組に活気が出ると共に 

              幅広い年代層の方に聞いていただけるのではないかと思う。  

      委員：・皆さん滑舌が良く、この番組に関しては音的なバランスも良く聞きやすかった。 

            ・ちゃおでは番組によって音質が変わっているので今後、リスナーがどこで聞いているのか 

       を意識し、リスナーの聞く環境に合った音作りをしていければ良いと思う。 

   委員：・ベルビューの話から、協会の活動内容への流れを上手く促していた。 

            ・パーソナリティが素晴らしく全体を通して聞きやすかった。 

      ・姉妹都市提携協会がどういう活動をしているのかどういう役割なのかがよくわかる番組だ

った。 

      ・姉妹都市提携協会の活動によって国際平和や八尾が国際化していくことに繋がっている 

                 というような話があればさらに良かったと思う 

    委員：・パーソナリティの北山さんが素晴らしい。会長も滑舌がよく聞きやすかった。 

      ・ラジオは映像がないので最優秀賞受賞作品がどういったものなのかがわからなかった。 

       絵に対するコメントがあればよかったと思う。 

      ・「町の話題が満載の４５分！」というフレーズがあったので誰が聞いても喜ぶ内容かなと 

        思っていたが、このタイトルにしては偏った情報になっていると思う。 

牧野課長補佐：・テーマを深堀していく番組としてはよかったと思う。コロナ禍の中、特に外国の方との 

        交流は難しいが、作品を通じて交流できていることが皆さんに伝わっていればよいので 

        はないか。 

 

本日お聞かせいただいたご意見を受け止め、今後もより良い番組作りに努めて参ります。 

 

 ７．公表方法 

     今回開催された番組審議会内容は、公式ＨＰ掲載をはじめ、自社放送内広報および 

     本社事務所へ閲覧用ファイルを設置いたします。 


